

本村幼稚園 5月の園だより

平成31年4月26日 港区立本村幼稚園長 山村 登洋

ありがとう「平成」、ワクワク「令和」新時代

平成時代もあと4日となりました。5月に入るといよいよ「令和」新時代がスタートします。幼稚園から見れば、4月から5月に変わるだけのことですが、元号が変わるという意味では、なんと言っても歴史的瞬間の一つです。残念ながらその瞬間は幼稚園では体験できませんので、ぜひご家庭でお子さんたちと一緒に体験していただきたいと思います。園でもゴールデン・ウィーク明けに子供たちにお話をしていきたいと思います。

園長 山村 登洋



令和元年最初の行事は、5月25日に行われる本村幼稚園・本村小学校合同運動会です。 練習はこれからとなりますが、昨年度経験している「はと組」、人生初めて(?)の運動会



となる「りす組」の子供たちは今からどんな運動会になるか ワクワクしているようです。運動会のダンスは毎回テーマを 決めていますが、まだ練習前なので秘密とさせていただきま す。これから、少しずつ分かってくると思います。お子さん から聞き出しみてくださいね。はと組もりす組も絶対素敵な ダンスになります。楽しみにしていてください。

かけっこは小学校の大きな校庭の中を全力で走ります。日頃、大きな校庭で走る経験が 少ないので、子供たちも緊張するとは思いますが、一生懸命に走る子供たちの姿が今から 目に浮かびます。この運動会を通して、「達成感」「満足感」を感じて、子供たちの自己肯 定感が高まっていけばいいと思っています。

運動会を終えた後も5月は大切な学習があります。それは29日に行く「しながわ水族館遠足」です。魚や海の生き物を間近に見たり、触ったりして興味・関心をもたせたいと思っています。また、はと組の子供たちがお姉さん、お兄さんとして、りす組の子供たちをしっかりとエスコートしてもらうことも大切な学習の一つとしています。



ここまで子供たちを見守ってくれた「平成」、ありがとう。そして、新時代「令和」になっても、本村幼稚園は子供たちの笑顔のために躍動していきます。